
活動を行った感想など

色々な収穫方法や良い梨の見分け方があるので勉強になった。
腰が痛くなることが多かったので対策を考えたい。

９月報告書
常陸太田市地域おこし協力隊 梨栽培 石原恭

継続して収穫作業を行った。直売所
での販売、発送のほかに、道の駅や農産
物直売所へ出品を行った。それぞれの場
所によって区画の形や大きさが違うので、
商品の見栄えが良くなるよう意識して陳
列した。

■収穫・販売・出品

行った主な活動

今後の目標など

丁度半年が終わり折り返しになるので、今までやったことを復習、
整理しながら翌年２回目の作業をスムーズに行えるようにしたい。


